

Inauguran la Plaza de la Prosperidad con una escultura dedicada a "El Seráfico"

23/12/2022



La escultura de "El Seráfico" ya está en esta plaza.

La Plaza de la Prosperidad se ha reinaugurado tras una actuación incluida en el Plan Elda Renace con un presupuesto de 43.000 euros. El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, acompañado por los técnicos municipales Raimundo Martínez y Joaquín Grima y el artista eldense Joaquín Rubio han destapado la figura del poeta Francisco Ganga Ager, "El Seráfico". Estas obras se han retrasado unos seis meses debido a la falta de materiales, especialmente del acero.

Alfaro ha señalado que "la principal novedad de esta remodelación es la creación de una escultura en recuerdo del poeta, a modo de reconocimiento a su figura y en

conmemoración del 150 aniversario de su fallecimiento".



La plaza se ha renovado totalmente.

La escultura es una creación del artista fallero Joaquín Rubio con materiales resistentes para darle durabilidad. Rubio ha señalado que era especial para él, pues está acostumbrado a hacer obras de arte efímeras, que en unos cuatro días desaparecen y esta es para muchos años". La imagen de 'El Seráfico' lleva vestimenta de la época que resulta familiar porque así aparece en los escasos dibujos que existen sobre él.

El alcalde de Elda ha explicado que "la remodelación de la Plaza de la Prosperidad también ha recuperado la pérgola existente en su extremo norte para que pueda utilizarse en los meses estivales. Se ha creado un nuevo acceso a través de una rampa en la calle 2 de Mayo para invitar a las personas a acceder a la plaza y relacionarse

con su entorno, haciéndola más humana e integrándola con el barrio".



Imagen de la inauguración.